

4-1 コミュニティバス『くるリン』が新運行開始!
JR深谷駅

コミュニティバス『くるリン』の運行内容が大幅に変わり、より便利になりました。JR深谷駅では北口と南口で『くるリン』の乗り継ぎが可能です。



4-4 装いも新たに、直売所リニューアルオープン!
JA花園農産物直売所

オープンキッチンも出来上がり、これまで以上に魅力的な場所になりました。当日は市内外から深谷産の野菜や花きを求めるお客さんでいっぱいになりました。

明るい店内には新鮮な深谷産野菜がたくさん並んでいました



4-4 桜吹雪の舞う中で『ふかや桜まつり』
瀧宮神社

今年は会場前の唐沢堤の桜並木を人力車で楽しむイベントが行われました。桜吹雪の舞う中、たくさんのかたが人力車から見る満開の桜を楽しみました。



3-15 歴史講座『中世の武蔵国と畠山氏』
川本公民館

『武蔵武士の鑑』と言われる畠山重忠が活躍した時代の深谷周辺の様子が話され、参加者は中世の時代に思いをはせながら、熱心に耳を傾けていました。

講師は山形大学准教授の落合義明氏



4-12 市誕生10周年記念記録映画も撮影!『第17回重忠まつり』
畠山重忠公史跡公園

重忠公が誕生したと伝わる『畠山館跡』に整備された公園で、今年も盛大にまつりが開催され、地域を代表するイベントとして記念記録映画の撮影が行われました。

重忠公の子孫である畠山太郎氏へのインタビューも行われました



3-21 『ふっかちゃんチャリティLIVE』開催!
深谷市民文化会館

ふっかちゃんをはじめとする『ゆる党』のメンバーが集結し、ふっかちゃんと仲良しのアイドルと共に東日本大震災の被災地を応援するチャリティライブが行われました。



4-13 調理員さんへ、笑顔で「いただきます!」
岡部小学校

校内に給食調理場が完成し、4月から自校式給食が始まりました。子どもたちは、給食調理員さんから直接給食を受け取ると、笑顔がこぼれていました。



3-26 安心して暮らせる社会を『地域医療講演会』
深谷公民館

超高齢社会で、誰もが住み慣れた地域で必要な医療・介護サービスを受けながら、安心して暮らせる社会の実現を目指すことをテーマに、講演会を開催しました。

講師は県地域包括ケア課主幹 鈴木淳子氏



4-14 作った人の顔が見える『自校式給食』スタート
岡部西小学校

調理をした人が身近に感じられる『自校式』の給食。校内に完成した給食調理場で作られた給食を、給食当番の子どもたちが大切に教室まで運んでいました。



3-31 さらに便利に!JR深谷駅南口にスロープ設置
JR深谷駅南口

南口ロータリーの階段脇にスロープが設置され、ロータリーから駅舎のエレベーターや駅南口バス停留所まで車いすなどでもスムーズに行き来できるようになりました。

